

1/29(水) 6年生、最後のクラブ活動



本年度最後のクラブ活動。6年生は、
小学校生活最後のクラブ活動でしたね。

どのクラブもいつも楽しそうで、今日も
ちがう学年の友だちと、わいわいもりあ
がっていました。6年生のみなさん、最後

のクラブ、楽しむことができましたか。

さて、6年生は1つずつ「小学校最後の…」が増えていきます。もうすぐ小学

校生活、30日を切ります。

いよいよゴールが見えてきました
たね。1日1日を大切に過ごそう。



1/30(木)6年生、みざれ太鼓、ふたたび！



つぎ
次の日曜日、
だいひょう
代表して
にちようび
吉井町の
ねんせい
6年生は
しょう
御幸小を
しらかべ
白壁ホールであ
る
ミュージックフェスティバルに
しゅつじょう
出場します。
この日に向けて、



さいご
のうは最後の
れんしゅう
練習があり
ました。
みんなと
ても
真剣
に、
えんそう
演奏する
ことを
たのし
楽しんで
ました。
ねんせい
6年生の
がっこう
学校生活
が
じゅうじつ
充実して
いるこ
と、
ねんせい
そして、
6年生の
なにか
心が
仲間
として
ひとつ
にな
っている
ことが、
かんだう
たいこの
音を通
して、
わたし
私には
伝
わって
きました。
感動
しました。
にちようび
日曜日の
さいご
最後の
みざれ
たいこ
みざれ太鼓…、
たたい
くいの
ない
よう、
叩いて
きて
くださ
い。

1/31(金)1月が終わります！自分の目標は…



今日で1月も終わり。早いですが、始業式の日から13日登校していますが、3学期の自分の目標を意識して過ごせていますか。



最後に「ああ、がんばってよかった！」と思うためには、何と言っても続けることが大事です。

例えば、1ヶ月後の検定は、4月から学んだ1年間の問題が出ます。毎日の復習をきちんと続けること

とで、自信をもって検定を迎えることができます。今日は、自分が立てた目標に

ついて、「自分は取り組んでいるかな？」と振り返ってみてください。



2/3(月) 2月が始まります！目標に向けて…



2月が始まりました。1月は、朝の運動場でみなさんが走る姿がとてもよかったです。続けている人は、きっと走りが軽くなってきたころだと思います。いよいよあさつてが持久走記録会です。あと3日、がんばりましょう。



さて、2月は28日までで、ちょうど4週間ですが、2日祝日があるので、学校に来るのは、たった18日。もう一度、自分の目標を確認して、

また、今日からがんばりましょう。また、あいさつウィークは終わりましたが、みんなので気持ちのいいあいさつを続けましょう。



2/4(火) 6年生、最高の姿でした！



ちょっと言葉で伝えることが
難しいのですが、ミュージック



フェスティバルでの6年生の姿がすばらしく、太鼓
の音の響きは言うまでもなく、やっぱりその真剣
さ、みんなのまとまり、これまでの思い、全てが
ひとつになって、私は、もう感動しかありません
でした。終わった後、たくさんの人から「とてもよ
かった！」と声をかけてもらいました。6年生のみ
なさん、こんなにすばらしい姿
を見せてくれて、本当にありが
とうございました。

